

## Areliz Dia del Médico Intensivistal

¡ASPEFAM saluda al Médico Intensivista y a la Sociedad Peruana de Medicina Intensiva! 08 DEJUNIO

La Asociación Peruana de Facultades de Medicina –ASPEFAM, saluda muy afectuosamente a los médicos intensivistas de nuestro país que este 8 de junio están conmemorando el "Día de la Medicina Intensiva", el mismo que hacemos extensivo a la Sociedad Peruana de Medicina Intensiva –SOPEMI, al conmemorar su 34° Aniversario de creación al servicio del país.

En nombre de todas las facultades de medicina, les expresamos nuestro reconocimiento en la persona del Dr. Carlos Alberto Lescano Alva, Presidente de SOPEMI, y de todo su Consejo Directivo, por su abnegada labor; y al mismo tiempo, reiteramos nuestro compromiso de continuar trabajando coordinadamente por el desarrollo de la Medicina Intensiva en favor de la salud de la población peruana.

Lima, 08 de junio de 2022

Dr. Luis Enrique Podestá Gavilano Presidente de ASPEFAM









